

Begegnungen mit dem hl. Josefmaria

Frauen aus verschiedenen Gegenden Deutschlands, die schon länger der Prälatur angehören, waren bereit, Fragen zur Bedeutung des hl. Josefmaria für ihr Leben zu beantworten. Ihre Antworten spiegeln die Vielfalt der persönlichen Situationen ebenso wie den Reichtum der Botschaft des hl. Josefmaria wider.

17.06.2012

Wieder jährt sich der Todestag des hl. Josefmaria im Jahr 1975, an dem in ganz Deutschland Messen zu seinen Ehren gefeiert werden. Immer mehr Menschen nehmen daran teil, die mit seiner Botschaft in Berührung gekommen sind oder für die sie einmal ein Ruf war, sich dem Opus Dei anzuschließen. Wie haben diese Menschen die Bekanntschaft des hl. Josefmaria gemacht? Über seine Schriften oder andere Menschen? Oder haben sie ihn noch persönlich kennen gelernt? Wie weit ist ihr alltägliches Leben von seiner Botschaft geprägt? Welcher Aspekt scheint ihnen für die Menschen heute und besonders für Deutsche am aktuellsten zu sein?

Diese und andere Fragen hat www.josemariaescriva.info an Frauen aus verschiedenen Gegenden Deutschlands gestellt, die schon länger der Prälatur angehören. Ihre Antworten spiegeln die Vielfalt der

persönlichen Situationen ebenso wie den Reichtum der Botschaft des hl. Josefmaria wider. Wir haben einige der persönlichen Zeugnisse für Sie zusammengestellt.

Dem hl. Josefmaria durfte ich mehrmals begegnen

Auch ich darf Menschenfischer sein - dank des Opus Dei

Alle Aspekte der Botschaft des hl. Josefmaria sind heute aktuell

Ich begann, meinen Alltag anders zu gestalten

Wie ich ihn kennen gelernt habe?
Über eine interessante Predigt...

Mit Hilfe des hl. Josefmaria belasten mich meine Probleme heute weniger

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/begegnungen-mit-dem-hl-josefmaria/> (23.02.2026)